
委員質問・意見等 
 

新潟県に対する質問（６月２２日受付分） 

・ 先日、原発敷地周囲の国道の樹木伐採工事に関して、東電に抗議して欲しい（安全軽視

の作業がある）との連絡があった。 

東電に照会の結果、県（旧土木事務所）の実施（業者委託）であることが判明した。 

原発周辺住民の原発への、厳しい視点の存在の一例として報告したい。ついては、伐採

工事の内容や、積雪時の交通傷害（倒木が通路を狭める）について、説明して欲しい。 

経費が必要なら、原発のコストとして原発事業者に請求して、万全の対応をすべきであ

ると思うがどうか。 

意見（６月２２日受付分） 

・ 検査制度の説明が、丁寧でよく理解できました。 

いくつか疑問は残りますが、自分自身で消化した上で質問したいと思います。有り難う

ございました。 

本日出た質問を総じて、「安心」を得たい住民の視点です。チェルノブイリ、スリーマ

イルも人為ミスですので、検査制度に住民の視点プラスαをよろしくお願いします。 

 


